
COMUNE DI MARZABOTTO•CONSIGLIO DI 
FRAZIONE•SETTA  

 
 
        Marzabotto, _______________________ 
 

Spett.le  
COMUNE DI MARZABOTTO 
Al Sig. Sindaco 
All’Assessore alla Partecipazione 
Al Capo Settore Servizi Generali  

 
Oggetto: Trasmissione 
 
Il sottoscritto Consiglio di Frazione Setta; 
Visto il Regolamento dei Consigli di frazione; 

 
TRASMETTE  

 
 

 AVVISO DI CONVOCAZIONE del Consiglio di Frazione per il giorno 
________________________________ specificando che lo stesso è stato reso noto attraverso l’affissione nei 
luoghi più frequentati della frazione dal giorno ________________ fino alla data prevista per la riunione.  
 
 
X VERBALE/I del Consiglio di frazione n.4 del 13/10/2010 _______________________________ 
 
 

 ALTRO (specificare) __________________________________________________________________ 
 
______________________________________________________________________________________ 
 
______________________________________________________________________________________ 
 
______________________________________________________________________________________ 
 
 
 
 

 
 

Consiglio di Frazioene Setta del 13 ottobre 2010 
c/o Sala Comunale di Gardeletta 

 
Sono presenti: Romano Franchi (Sindaco) 

Valerio Bignami(assessore Urbanistica e LL.PP) 
Calzolari(presidente Consiglio di Frazione) 

Comastri e lanzarini(consiglieri Consiglio di Frazione) 



Rocchi(Segretario Consiglio di Frazione) 
Ing.Monzagni 

 
 e ca 40 residenti di Gardeletta e Murazze 

 
alle 20 e 45 ha inizio la riunione e Calzolari mette in discussione il Punto all'OdG che riguarda  la Variante al 

Piano Regolatore su una porzione di verde pubblicop a Gardeletta(ref.B 1-5) 
 

Bignami illustra che è stata approvata la variante che consentirà di utilizzare una porzione di area in zona di 
tutela fluviale in area edificabile, destinata alla realizzazione di 10 autorimesse per i residenti interessati;la 
medesima porzione sottratta al verde pubblico verrà recuperata nella zona ove attualmente ci sono giochi e 

altro.Entro dicembre /Gennaio 2011 verrà dato il via ad un bando per la realizzazione delle autorimesse. 
Nel PR c'è una altra variante a ridosso del condominio per creare una zona di rispetto(tramite fittoni e/o 

dissuasori o altro).Bignami conferma che le varianti non hanno impatto negativo sulla quota di verde della 
frazione.Il Geometra Venturi illustra un possibile piano di suddivisione dell'area per le autorimesse e relativa 

sistemazione tenendo conto delle esigenze di tutti i condomini.Bignami assicura che il progetto verrà esaminato. 
 

Si passa alla discussione del punto "Allacciamenti delle fognature"  
L'Ing.Monzani segnala che dal pozzetto  alla casa gli allacciamenti sono a carico dei proprietari e che Hera(o 
Ditte incaricate dalla stessa ) non sono autorizzate ad eseguire lavori nelle proprietà private.Vari interventi dei 

residenti per chiarimenti e per segnalare vari inconvenienti(dal fetore a Murazze alla schiuma eccessiva nel 
depuratore).L'Ing .Monzani risponde a vari quesiti,assicurando anche che alcuni casi sono ben presenti e che 

verranno risolti appena verrà identificata la Ditta(nuova) da parte di Hera che consentirà di effettuare gli 
allacciamenti alla nuova rete fognaria e permettere al depuratore di funzionare a pieno regime il prima 

possibile.Il Sindaco Franchi assicura che il Comune terrà conto dei ritardi eventualmente causati da eventi 
meteorologici o di ritardi imputabili alla Ditta incaricata e non procederà ad alcuna emissione di multe nei 

confronti dei cittadini,ma richiede che tali ritardi vengano segnalati all'ufficio comunale competente. 
 

Si passa quindi alla discussione del punto all'OdG "Viabilità" 
Numerosi gli interventi dei residenti per segnalare disservizi,pericoli e per suggerire possibili soluzioni che 

consentano agli abitanti una maggiore sicurezza sulle strade comunali delle frazioni Gardeletta e Murazze. Il 
Sindaco Franchi assicura che la strada comunalenon sarà utilizzata dalle ditte che trasporteranno la risulta delle 

gallerie dell'autostrada.Vengono richiesti specchi per agevolare la confluenza tra la strada per Murazze e la 
strada che conduce a Vado.Alcuni abitanti insistono per la collocazione di altri dissuasori nel centro di 

Gardeletta   per prevenire possibili incidenti ed una più frequente presenza dei vigili.Altre proposte vengono ad 
evidenziare problemi di accesso a Murazze.Il Sindaco Franchi assicura a breve un sopraluogo con Poletti per 

valutare le possibili solizioni e valutare come creare un senso unico che migliori l'accesso dei residenti di 
Murazze. 

 
Si procede alla discussione del punto all'OdG "Numerazione e Toponomastica" 

 
Il Sindaci e Bignami illustrano le problematiche relative a qualsiasi variazione sia della numerazione che della 

intestazione delle strade ,dei costi e dei tempi necessari alla realizzazione di tutto ciò.I problemi sono noti,anche 
perchè sono stati oggetto di altre riunioni.Viene presentato il problema di Cà Beguzzi,ove gli abitanti segnalano 

problemi della numerazione e sulla scomparsa di una segnaletica adeguata per le case interessate. 
Il Sindaco annuncia che i tecnici dell'Urbanistica del Comune verranno ad individuare ,con i cittadini ,tutti i vari 

problemi e studieranno come risolverli.I tempi saranno non brevi ma è intenzione dell'Amministrazione fare 
tutto il possibile per dare soluzioni al problema,previlegiando quelle che migliorino l'identificazione degli 

interessati in caso di emergenze sanitarie o altro. 
 

Prima della conclusione della riunione si passa a discutere sul punto "Varie" 
Discariche abusive:viene segnalata una discarica nell'area che sottende il ponte della ferrovia:Bignami assicura 



l'intervento di Cosea per la ripulitura del sito e si valuterà la proposta di un cittadino se creare un blocco sulla 
strada di accesso al sito stesso.Bignami coglie l'occasione per riparlare della grande attenzione che 

l'Amministrazione ha per la raccolta dei rifiuti sia con l'attuazione della differenziata che con iniziative di ampio 
respiro sulla statale Porrettana e ribadisce come il contributo dei cittadini sia determinante sia per segnalare abusi 

che nell'attuare una raccolta differenziata efficiente e continua nel tempo. 
Alcuni Abitanti suggeriscono al Sindaco di attivare una convenzione con il Comune di Monzuno per potere 

accedere all'isola ecologica di Rioveggio:il Sindaco si adopererà per verificarne la possibilità. 
Alcuni abitanti di via Gardeletta 70 chiedono che venga illuminato un tratto della strada comunale per motivi di 

sicurezza.il Sindaco assicura il suo intervento e valuterà di utilizzare-se disponibili- lampioni che dovevano 
essere utilizzati a Gardeletta. 

 
La riunione si conclude verso le 23,30. 

 
 

Il Presidente del Consiglio di Frazione                          Il Segretario del Consiglio di Frazione 
 
 
  
  


